

## 警察の電話偽装表示、刑事名乗り「振り込め詐欺」未遂

昨今、オレオレ詐欺を含め、不当請求詐欺事件の被害が多数報道されています。オーナー様におかれましては、入居者の方に情報提供をしていただき、住みよい環境造りにご協力をお願い申し上げます。

### 警察の電話偽装表示、刑事名乗り「振り込め詐欺」未遂事件内容

相手の電話に警察署の電話番号を表示させ、警察官からの電話と信じ込ませ、金をだまし取ろうとする事件が静岡県内であり、静岡県警は新手の「振り込め詐欺」未遂事件として調べている。

静岡南署によると、8日午後1時50分ごろ、同県島田市の男性会社員(46)の携帯電話に、刑事を名乗る男から、「静岡南署の番号が表示されているはず」と電話があった。男は「パチンコの業界団体がパチンコ攻略本の購入者を訴えている。40万で示談できる」と、金を振り込ませようとした。

会社員の携帯電話には、実際に同署の番号が表示されていた。同県浜松市の男性からも同日、同様の届け出があった。雑誌などには、番号の偽装を引き受ける業者の広告が掲載されており、同署は、犯人はこうした業者を利用したとみて調べている。

NTTドコモとNTT東日本によると、携帯電話から番号を偽装してかけることは不可能だが、固定電話からは改造すれば、不可能とは言い切れないという。

(読売新聞) - 12月10日分より

入居者の皆様、オーナー様におかれましても、そのような不当の事が発生しましたら、まず、警察、管理会社へご連絡のほどよろしくお願い申し上げます。

U05. O.O